



FAIRE LE TOUR DU MONDE AVEC SON CHIEN



C'est Tom Turcich qui est devenu la dixième personne à compléter le tour du monde avec son compagnon à quatre pattes Savannah qui a été la première chienne à le faire!



Il est parti le 21 avril 2015, juste avant son 26e anniversaire. Quatre mois après le début de son long voyage, Tom Turcich a décidé d'adopter une chienne dans un refuge pour animaux au Texas.

Tom Turcich est américain, il a visité le Panama durant la première année de son long voyage.

L'année suivante, il est parti de la Colombie jusqu'en Uruguay avec Savannah avant de prendre un bateau vers l'Antarctique.

Il a visité plusieurs pays européens comme la France, l'Espagne, le Portugal, l'Italie, la Belgique, la Croatie et la Grèce. Il a aussi visité des pays africains, tels que le Maroc et l'Algérie.



Voir plus sur Instagram
14 034 mentions J'aime



Voir plus sur Instagram
3 025 mentions J'aime

1 Lis le texte. Réponds aux questions.

Comments s'appelle la chienne de Tom ?

Tom a acheté sa chienne dans une animalerie ?

Quelle est la nationalité de Tom ?

2 Quels pays ont visité tom et Savannah ?
Classifie.

La	Le	L'